

  **MEETING NATIONAL DE DEMI-FOND  
BELFORT - 09.06.2017**

Le meeting national de demi-fond de Belfort a permis à trois coureurs vaudois de réaliser de belles courses.

Depuis 2010, le Montbéliard Belfort Athlétisme (MBA) organise sur la piste réputée du stade Jacky Boxberger à Montbéliard l'un des plus grands meetings de demi-fond en Europe ! Cependant en 2017, ce classique a été organisé pour la première fois à Belfort, sur le stade Serzian qui est doté d'une toute nouvelle piste bleue. Ainsi cette manifestation se déroulera désormais en alternance entre les villes de Belfort et de Montbéliard. Trois athlètes vaudois ont pris part à cette compétition. **Timo Roth** (US Yverdon) voulait profiter des bonnes conditions de course, avec un train qui devait l'amener à améliorer son record personnel du 800 m établi lors des CSI de LNC à Hochdorf (1'54"52). Timo n'a pas réussi dans son entreprise, de peu, mais il a tout de même réalisé le deuxième chrono de sa carrière avec 1'54"70. Chez les femmes **Fiona Héritier** (US Yverdon/U23) a couru un nouveau 1500 m, ceci quatre jours après son magnifique record personnel à Bâle (4'41"97). Elle a pu imprimer un bon rythme pour terminer en 4'41"85, soit pour elle aussi le deuxième chrono de sa carrière. Un tout petit peu plus loin, **Anaïs Gutknecht** (CA Broyard) a réalisé une belle course en 4'56"91. Elle reste à cinq secondes de son record établi l'an dernier lors des championnats suisses simples à Genève (4'51"53) et il s'agit là du huitième meilleur chrono de sa carrière.



Timo Roth



Fiona Héritier



Anaïs Gutknecht

### **LES RÉSULTATS**

Timo Roth (US Yverdon) 1'54"70 sur 800 m

Fiona Héritier (US Yverdon) 4'45"81 sur 1500 m

Anaïs Gutknecht (CA Broyard) 4'56"91 sur 1500 m